

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan Penelitian ini maka ditemukan bahwa pengobatan alternatif pada zaman ini masih dipraktikkan sampai sekarang dan menjadi kebiasaan yang sulit dipisahkan dalam kalangan kehidupan masyarakat secara khusus pemahaman warga gereja Toraja Jemaat Rantemario mengenai pengobatan yang masih berlangsung tentu ada yang *pro* dan *kontra* pemahaman warga gereja yang mengatakan pengobatan alternatif sejalan dengan iman Kristen karena tidak memiliki pantangan apapun dan mengawali dengan doa, dan anggota jemaat memahami bahwa memang ada seseorang yang diberikan talenta tersendiri atau anugerah tersendiri untuk menjadi saluran penyembuhan bagi sesama, seperti yang Yesus lakukan dalam penyembuhannya banyak menggunakan nabi-nabi lain dalam menyatakan mujizat penyembuhan. dengan demikian praktik pengobatan alternatif tidak selamanya harus dipahami dan dipandang tidak sejalan dengan iman Kristen.

Beberapa anggota Jemaat Rantemario tidak memahami dan mengakui pekerjaan orang-orang yang mempraktikkan talenta karunia untuk menyembuhkan dan menganggap hanya sebagai khayalan belaka serta tidak masuk akal atau bahkan berasal dari iblis. Namun sampai saat ini dalam

kehidupan anggota jemaat banyak yang lebih memahami dan lebih cerdas lagi sebelum melakukan segala sesuatu, sebagai orang Kristen segala sesuatu perlu dimaknai dan dinilai serta dipahami secara benar oleh karena itu perlu dipikirkan dan dihayati sehingga tidak memiliki pemahaman dan pandangan yang keliru terhadap segala sesuatu.

B. Saran

1. Kepada mahasiswa diharapkan dapat mengembangkan penelitian tentang pemahaman warga gereja Toraja Jemaat Rantemario terhadap praktik pengobatan alternatif
2. Kepada IAKN Toraja agar dalam mata kuliah Adat dan Kebudayaan Toraja, Teologi Agama-agama, semakin memperdalam akan kepercayaan atau budaya yang ada dalam lingkup warga gereja dan masyarakat pedesaan.
3. Kepada pemerintahan agar lebih memperhatikan atau memberikan pembinaan terhadap praktik- praktik yang ada dalam masyarakat

